

martes 31 de marzo de 2020

El grupo de Gobierno de La Laguna reduce un 30% sus retribuciones durante el estado de alarma

La medida, que afecta al alcalde, concejales, asesores, gestores y personal de confianza, entrará de inmediato en vigor



El grupo de Gobierno del Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado en la mañana de este martes la reducción de un 30% en los sueldos del alcalde, concejales, asesores, gestores y personal de confianza, en tanto se mantenga el estado de alarma. La medida entrará de inmediato en vigor.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha formulado esta propuesta en la reunión telemática diaria con todos los miembros del grupo de Gobierno y el acuerdo ha sido tomado de forma unánime por las tres fuerzas políticas que conforman el gobierno municipal.

“Esta medida no es solo simbólica. Este equipo de Gobierno quiere estar en plena sintonía con una sociedad que, especialmente en esta situación tan convulsa, exige responsabilidad, ejemplaridad y altura de miras a sus representantes políticos”, ha señalado el alcalde, quien ha recordado que “el gobierno de La Laguna ya dio muestras de este compromiso al reducir los sueldos de todos sus miembros al comienzo del presente mandato”.

La reducción del 30% obedece a la equiparación con las personas trabajadoras afectadas por un ERTE a causa del coronavirus, que pasarán a percibir como prestación por desempleo el 70% de la base reguladora de su cotización a la Seguridad Social. “Dada la situación que estamos viviendo, todos debemos hacer un esfuerzo de solidaridad con quienes lo están pasando realmente mal”, ha señalado Luis Yeray Gutiérrez.

Asimismo, se ha aprobado proponer al resto de los partidos políticos que forman parte de la corporación que esta reducción del 30% se haga extensiva a las dietas que se perciben por asistencia a plenos, juntas de portavoces y juntas de gobierno, en tanto se mantenga el estado de alarma.

DESARROLLO RURAL y BIENESTAR SOCIAL: AYUDA DE ALIMENTOS LOCALES A PERSONAS CON MENOS RECURSOS

El Ayuntamiento de La Laguna, por medio de la Concejalía de Bienestar Social y el área de Desarrollo Rural, Agrario y Pesca, se ha acogido a un programa de ayuda de alimentos de producción local a personas y familias con escasos recursos o con perfiles de riesgo de exclusión social.

La medida, puesta en marcha a través de Gestión del Medio Rural (GMR) de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias, tiene el doble objetivo de ayudar, por un lado, al sector agrícola a dar salida a la producción afectada por el cierre de locales de restauración y establecimientos turísticos y el descenso de las ventas; y, por otro lado, asistir a las personas y familias necesitadas, llevando una cesta de alimentos básicos a su domicilio a coste cero. De esta manera se evitan desplazamientos innecesarios, se mejora el confinamiento, se garantiza una dieta adecuada y se da salida al producto fresco de agricultores y ganaderos.

El primer teniente de alcalde y concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, ha explicado que el Ayuntamiento solicitará unas 400 cestas mensuales que serán entregadas a familias y personas con diferentes grados de vulnerabilidad: con movilidad reducida o imposibilidad de salir de casa; personas solas con posibles indicadores de riesgo covid-19; familias numerosas de más de tres hijos que necesiten complemento de ayuda en alimentación; y familias monoparentales con menores a su cargo. En total se atenderá, de entrada, a más de 800 personas con este servicio, siendo necesario contar con un informe técnico para poder tener acceso al mismo.

“Nos parece una medida muy interesante y que cubre la demanda de una parte de la población que lo está pasando francamente mal”, ha señalado Rubens Ascanio. “Se trata de garantizarles un mínimo vital de abastecimiento adecuado para un mes, siendo además un complemento de alimentación saludable y de calidad, y al mismo tiempo apoyamos a la producción local”.

GMR presta todo el servicio de recogida de la producción agrícola, elaboración de las cestas y distribución, mientras que el Ayuntamiento asume el coste de las cestas, que varía, en función de su tamaño, entre los 60 y 120 euros. Se trata de una cesta completa en cuanto a variedad de producto y cantidades, que se complementan con productos no perecederos.

Por otra parte, el Ayuntamiento ha facilitado a GMR los datos de organizaciones que realizan servicio de voluntariado en el municipio y que atienden también a personas y familias necesitadas, para que les provea con el excedente de las producciones agrícolas.

IGUALDAD: DÍA DE LA VISIBILIDAD TRANS

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Igualdad que dirige Idaira Afonso, se ha sumado este martes a la conmemoración del Día de la Visibilidad Trans, “una jornada en la que, pese a las circunstancias excepcionales que estamos viviendo por la crisis del covid-19, no queremos dejar de reivindicar y luchar por el cese de la discriminación que sufren muchas personas de este colectivo”, ha señalado la concejala.

Desde el Ayuntamiento de La Laguna “seguiremos trabajando por tener un municipio verdaderamente inclusivo y respetuoso con todas las realidades. Continuaremos tendiendo la mano a los colectivos de personas trans, para seguir avanzando como sociedad, así como apoyando sus demandas en la medida que podamos como entidad municipal. El fomento de la visibilidad y apoyo a las diferentes realidades demuestra el compromiso de esta corporación con el colectivo trans”, ha asegurado Idaira Afonso.

